

Raumpatrouille-Archiv

Informationen aus dem Raumpatrouille- und dem Peter Thomas-Archiv

Ehrenpreis für Lebenswerk

Auf der 5. Soundtrack Cologne wurde Peter Thomas mit einem Preis für sein Lebenswerk ausgezeichnet. Herr Thomas war mit seiner Familie angereist. Das Gloria-Kino am Neumarkt war randvoll, als Musiker Helmut Zerlett die Laudatio hielt. Mit einer Band intonierte Zerlett dann das Raumpatrouille-Thema. Einen ausführlichen Bericht gibt es unter www.rdmmultimedia.de. Klickt auf Nachlese. RdMMultimedia und das PT-A gratulieren herzlich.



Steve Blame, Laudator Helmut Zerlett, Peter Thomas, Michael Aust (Televisor) (links nach rechts)

Neue CD

Im Februar 2009 erscheint eine Neuauflage der längst vergriffenen Musik zu „Chariots Of Gods“. Laut Universal Music soll es hierbei um eine erweiterte Neuauflage handeln.

Großer Katalog

Das PT-A kann mittlerweile einen 153 Seiten starken Katalog vorweisen. Darin sind alle Singles, LPs, CDs, DVDs, Notenhefte und Besonderheiten detailliert aufgelistet. Wer den Katalog haben möchte, kann eine CD-ROM mit der knapp 400 MB großen PDF-Datei gegen 5,00 Euro Selbstkostenpreis bei RdM bestellen.

Die Liste wird länger - Fortsetzung

Ein fleißiger @ktuell-Leser hat weitere Namen von bereits Verstorbenen Raumpatrouille-Darstellern:

Erwin Linder (Professor Sherkoff)	† 1968
Ursula Herwig (TRAV-Vorzimmerdame)	† 1977
Albert Hehn (Commander Lindley)	† 1983
Alexander Hegarth (Dr. Heine)	† 1984
Herwig Walter (Richard Hall)	† 1986
Helmut Brasch (Kommodore Ruyther)	† 1987
Kunibert Gensichen (Abschnittsleiter)	† 1991
Wolf Harnisch (Kranz)	† 1992
Maurice Teynac (Kranz)	† 1992
Emil Stöhr (Von Wennerstein)	† 1997
Paul Glawion	† 2000
Wolf Rathjen (Oberst Mulligan)	† 2003



Dann gibt es noch eine Korrektur. Herbert Fleischmann soll nicht im Jahre 1980 verstorben sein, sondern erst 1984. Wir bitten bei diesem Versehen um Entschuldigung.

Neuer Link

Webmaster André Burian hat einen neuen Link auf der RdM-Seite gesetzt. Darunter können weitere Informationen zum Peter Thomas-Archiv abgerufen werden.

Arte im Februar

Der Deutsch / Französische Kulturkanal „Arte“ hat bereits im November bei Peter Thomas in Lugano gedreht und bereitet eine Sendung für den Februar vor. Der genaue Sendetermin ist noch nicht bekannt. RdM wird sich aber darum kümmern und wird entsprechend ein Rundschreiben schicken.

Blue Ray

Der längst entschiedene Formatskrieg ist zu Gunsten der Blue-ray-DVDs ausgegangen. Die BavariaFilm überlegen zurzeit, ob sich eine Ausgabe der Raumpatrouille lohnen würde und mit welchem Bonusmaterial die Fans zu rechnen hätten. Auch hier bleibt RdM an der Sache dran.

FÜR DAS JAHR 2008 MELDET
SICH DIE REDAX AB. WIR WÜNS-
SCHEN EUCH ALLEN EINE
RUHIGE WEIHNACHTSZEIT
UND EINEN GESUNDEN RUTSCH
INS NEUE JAHR 2009.

EUER
MICHAEL LANGE UND ANDRÉ
BURIAN



Weiter mit Ausgabe 40